
Whiskey-3 Chassis - TRG-42 - Sako AICS CIP Magazin

Whiskey-3 Chassis (W3C) Gen 6 – Präzisions-Upgrade für
Bolt-Action-Gewehre

Das Whiskey-3 Chassis (W3C) der 6. Generation (seit Januar 2018) ist eines der
führenden Chassis für Präzisionsgewehre mit Repetiermechanismus. Perfekt, um
den Schaft Ihres Remington zu ersetzen.

Hauptmerkmale:

: Aluminium-Bedding und werkzeuglosePräzision und Anpassung
Anpassungen für höchste Ergonomie.

: Nutzt AICS-Magazine ohne spezielles Unterteil (MagazineKompatibilität
nicht inklusive).

: Viele Befestigungspunkte für Zubehör wieVielseitig erweiterbar
Handschützer, Riemenhalterungen, Rails, Zweibeine und Einbeinstützen.

: Passen Sie die Griffplatten individuell an Ihre HandgrößeModularer Griff
an.

Verfügbar für:

Tikka T3/T3x/CTR (nur Kurzkaliber)
Remington 700 (kurz/lang)
Sako TRG-22, TRG-42, M995
Stiller TAC338
Badger 2008/13 Lang
HOWA 1500 Kurz/Weatherby Vanguard SA (nur feste Version)

:Maße

Opem: 74,6 cm (29 3/8")
Folded: 50,8 cm (20")

Perfekt für Präzisionsschützen, die Haltbarkeit und exakte Anpassung suchen!

Attributes

Name: KINETIC RESEARCH GROUP Whiskey-3 Chassis - TRG-42 - Sako AICS CIP Magazin
Manufacturer: KINETIC RESEARCH GROUP
Product no.: BRD214021
Mfr. No.: W3G-T42-BLK
Buttstock Type: Folding
Color: black
Length: Open: 29 3/8" | Folded: 20"
Make: Sako
Model: TRG-42
Weight: 4.1 lbs
Delivery weight: 1.86kg
Shipping height: 200mm
Shipping width: 70mm
Shipping length: 508mm
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Sicherheitshinweise für das KINETIC RESEARCH
GROUP Whiskey3 Chassis

Einführung
Willkommen zum Sicherheitshinweis für das KINETIC RESEARCH GROUP Whiskey3 Chassis. Dieses
Schaftsystem ist für Jäger und Sportschützen konzipiert und bietet eine Kombination aus Präzision und Komfort. Es
ist wichtig, die folgenden Sicherheitshinweise zu beachten, um eine sichere und effektive Nutzung des Produkts zu
gewährleisten.

Allgemeine Sicherheitsrichtlinien
Achte darauf, dass das Produkt in einwandfreiem Zustand ist, bevor du es verwendest.
Halte dich an alle lokalen Gesetze und Vorschriften bezüglich der Verwendung von Schusswaffen und
Zubehör.
Bewahre das Produkt außerhalb der Reichweite von Kindern auf.
Verwende das Chassis nur für den vorgesehenen Zweck und in Übereinstimmung mit den
Herstelleranweisungen.
Überprüfe regelmäßig auf Schäden oder Abnutzung und lasse notwendige Reparaturen von einer Fachkraft
durchführen.

Spezifische Sicherheitsvorkehrungen für die Nutzung
Stelle sicher, dass das Chassis korrekt an deiner Waffe montiert ist, bevor du es verwendest.
Verwende nur kompatible Magazine (5 oder 10Schuss AICSMagazine), um das Risiko von Fehlfunktionen zu
minimieren.
Achte darauf, dass der Vorderschaft und das Chassis nicht mit heißem oder kaltem Metall in Kontakt
kommen, um Verbrennungen oder Erfrierungen zu vermeiden.
Nutze die verstellbare Wangenauflage und Schaftlänge, um eine bequeme und sichere Schussposition zu
gewährleisten.
Halte während des Gebrauchs immer eine sichere Handhabung der Waffe ein.

Anweisungen für Installation und Nutzung
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Installation des Chassis:

Entferne das Originalschaftsystem von deiner Waffe.
Montiere das Whiskey3 Chassis gemäß den Anweisungen in der Bedienungsanleitung.
Stelle sicher, dass alle Schrauben fest angezogen sind.

Einstellung der Wangenauflage:

Um die Höhe der Wangenauflage anzupassen, löse die Verriegelung und stelle die Höhe auf 2,54 cm
ein.
Sicher die Wangenauflage wieder, um ein Verrutschen während des Gebrauchs zu verhindern.

Verstellung der Schaftlänge:

Ziehe den Schaft auf die gewünschte Länge (33,78 bis 38,1 cm) und stelle sicher, dass der
Mechanismus sicher eingerastet ist.

Nutzung des Vorderschafts:

Stelle sicher, dass Zubehör wie der Harris BipodStud und QDSlingCup korrekt montiert sind, um die
Funktionalität zu gewährleisten.

Faltmechanismus:

Um den Schaft zu falten, drücke den federbelasteten Mechanismus und klappe den Schaft vorsichtig
ein.
Vergewissere dich, dass der Schaft im eingeklappten Zustand sicher verriegelt ist.

Entsorgungsanweisungen
Entsorge das Produkt gemäß den örtlichen Vorschriften für Elektroschrott und Kunststoffe.
Stelle sicher, dass alle Teile sicher und umweltgerecht entsorgt werden.

Kontaktinformationen für weitere Unterstützung
Für weitere Informationen oder Unterstützung wende dich bitte an den Hersteller oder einen autorisierten Händler.

Schlussfolgerung
Die Sicherheit bei der Nutzung des KINETIC RESEARCH GROUP Whiskey3 Chassis hat oberste Priorität. Bitte
befolge alle oben genannten Richtlinien und Anweisungen, um eine sichere und verantwortungsvolle Nutzung zu
gewährleisten. Bei Fragen oder Unsicherheiten konsultiere die Bedienungsanleitung oder wende dich an einen
Fachmann.



1.  

2.  

Safety Instruction Guide for KINETIC RESEARCH
GROUP Whiskey3 Chassis

Introduction
Thank you for choosing the KINETIC RESEARCH GROUP Whiskey3 Chassis (W3C) Gen 6. This product is
designed for precision shooting and is compatible with various rifle models. To ensure your safety and optimal
performance, please read and follow these safety instructions carefully.

General Safety Guidelines
Ensure that all safety guidelines are followed to prevent accidents and injuries.
Always treat your firearm as if it is loaded, even when you believe it is not.
Keep the firearm pointed in a safe direction at all times.
Store the chassis and firearm in a secure location, away from children and unauthorized users.
Regularly check for any signs of wear or damage to the chassis and components.
If you notice any issues, do not use the product until it has been inspected and repaired by a qualified
professional.

Specific Safety Precautions for Use
Always use the Whiskey3 Chassis with compatible firearms only.
Ensure that the magazine is properly seated before use.
Do not exceed the manufacturer's recommendations for ammunition types and loads.
Avoid using the chassis in wet or extreme environmental conditions unless it is rated for such use.
Do not modify the chassis or associated components in any way that could affect safety or performance.
Wear appropriate eye and ear protection when using firearms.

Instructions for Installation and Usage

Installation:

Carefully remove the Whiskey3 Chassis from its packaging.
Ensure that you have all components required for installation.
Follow the specific instructions provided in the product manual for attaching the chassis to your firearm.
Use the appropriate tools for installation; do not force parts together.
Doublecheck that all screws and fittings are tightened securely before use.

Usage:

Familiarize yourself with the chassis and its features before use.
Adjust the ergonomic features according to your comfort and shooting style.
Practice proper shooting techniques to ensure accuracy and safety.
Regularly clean and maintain the chassis to ensure optimal performance.

Disposal Instructions
Dispose of the Whiskey3 Chassis in accordance with local regulations.
Do not dispose of the chassis in regular household waste.
Consider recycling materials where applicable.
If the chassis is damaged beyond repair, consult local waste management for proper disposal methods.

Contact Information for Further Support
For any inquiries regarding safety, usage, or support, please refer to the manufacturer's contact information provided
in the product packaging or visit the official website.



By adhering to these guidelines and instructions, you can ensure a safe and enjoyable experience with your KINETIC
RESEARCH GROUP Whiskey3 Chassis. Always prioritize safety and responsibility when handling firearms and
associated equipment.


